
　１月６，７日の２日間、金沢市の成人式会場で新成人への喫煙アンケート調査を行いました。

平成２２年１月より金沢市成人式で毎年アンケートを行い今年で９年となります。

今年度の成人式は市内小学校夫々の校区公民館が合同開催を含め４１の会場に於いて開催し、

そのうち、金沢市の新成人該当者の約２割が対象となる毎年と同じ７会場の出席者を対象にアン

ケートを行いました。

　調査の目的は、年少時に行う将来の喫煙防止に向けた教育の有効性を２０才到達時において

確認・検証すると共に、新成人に対して喫煙の有害性の周知を計る事にあります。

　禁煙ねット石川が数年間に亘り積み重ねた調査から、小学生時での 「タバコに対する正しい

知識」の教育体験は、成長後の喫煙率の低下に対し確かな効果が確認されています。

 

　金沢市における小学校での教育実施校は毎年増加し、平成２３年度からは市内全ての小学校

で「受動喫煙防止教育」として教育が行われており、平成２８年度では市内５５小学校の講師は、

医師２３校、薬剤師２８校、その他４校となっています。

新成人の喫煙アンケート調査より
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        　本多の森ホール（城東地区公民館合同） 　金城楼（味噌蔵公民館）

　　　　　　　　　毎年の最混雑会場、　高橋先生は奈良から、横山理事は親子で！  　　久保理事は毎年来賓です

　　　　金沢国際ホテル（富樫公民館）

　　　　　　　　　　　　　　　　　高橋先生こちらにも、新成人出席者は昨年から４割もDOWN！　

　　　　ホテル金沢（戸板公民館） 　　　アートホール（森本地区公民館合同）

小学校で禁煙教育をしたのを覚えていますか？ 　　　　　　６館合同、調査率のＵＰにみなさん大奮闘！

ANA１F（長田公民館） 　　　　　ANA３F（西公民館）

　　　　　　　　　今年も調査率は100％！ 　　　　　　北畑会員、今年も親子で参加　　新成人出席者前年比52％に！

各会場の様子


